

## CCOO promueve una alianza para visibilizar y prevenir las enfermedades profesionales

Para CCOO la denuncia de la infradeclaración de las enfermedades de origen laboral se ha convertido en una reivindicación estratégica mediante campañas dirigidas a corregir su “infraregistro” y a propiciar un marco de colaboración entre los agentes implicados. De esta forma, la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Andalucía (FSS-CCOO Andalucía) va a iniciar una campaña de difusión entre los profesionales para que conozcan cuáles son las principales enfermedades con un origen en el trabajo y puedan reclamar medidas preventivas.



La denuncia de la infradeclaración de las enfermedades de origen laboral se ha convertido en una reivindicación estratégica y sostenida en el tiempo de CCOO mediante campañas como “Cáncer 0” a nivel nacional o “Tú salud no está en nómina” y ‘Hacer visible lo invisible’ en Andalucía, dirigidas a corregir su “infraregistro” y a propiciar un marco efectivo de colaboración en Andalucía entre todos los agentes implicados para abordar los principales determinantes de las enfermedades con un origen en el trabajo.

Para ello, la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Andalucía (FSS-CCOO Andalucía) va a iniciar una campaña de difusión y de divulgación entre los profesionales dirigida a que conozcan cuáles son las principales enfermedades de origen laboral y puedan reclamar

medidas preventivas a los servicios de vigilancia de la salud. “Pretendemos sensibilizar a los y las profesionales de la medicina del Sistema Sanitario Público de Andalucía para que la sospecha o el diagnóstico de certeza de la enfermedad profesional se incorporen a la actividad asistencial diaria como un elemento más a considerar en el ejercicio profesional, lo que sin duda redundará en la puesta en marcha de medidas que combatan los factores que causan la enfermedad profesional”, señala el secretario general de la FSS CCOO-Andalucía, Humberto Muñoz.

El dirigente sindical añade que esta sensibilización “debe comenzar a través de jornadas formativas dirigidas sobre todo a los médicos y médicas de Atención Primaria, aunque sin olvidar a los de Atención Especializada”, para que se tengan siempre en cuenta los aspectos laborales y profesionales y se integren en el historial del paciente.

Además, CCOO entiende que es importante el desarrollo, por parte de la Administración, de enfoques innovadores para el fortalecimiento de la investigación de las enfermedades profesionales, basados en el conocimiento científico y que integren la información de las causas, mapas de trabajadores expuestos y herramientas informáticas donde consultar posibles patologías laborales, así como un incremento significativo de especialistas en Medicina del Trabajo.

[Lee la noticia completa AQUÍ](#)